



Mathetag – „Parkettierung nach Escher“

Die Kinder der dritten Klassen durften sich mit dem fächerverbindenden Thema „Parkettierung“ befassen.

Zunächst wurde ein Alltagsbezug hergestellt, denn überlappungsfreie, wiederkehrende Muster gibt es überall in unseren Wohnungen z. B. als Fliesen oder auf dem Schachbrett sowie den Pflastersteinen auf den Gehwegen. Anschließend schauten sie sich inspiriert vom Künstler M.C. Escher Parkettierungen in der Kunst an und gestalteten einen eigenen Vogelschwarm für ihr Klassenzimmer. Für einige Kinder blieb noch genügend Zeit, um eigene Parkettsteine in weiteren Tierformen zu kreieren.

Dabei sind viele kreative Arbeiten entstanden!

